

Egypte. Maxima. Maxima - 80'000

Le n'est qu'en dehors de la Grèce propre en Macédoine et en Thrace que paraît s'être conservé l'usage d'une dague dérivée de ce poignard mycénien, dont le manche à ailerons produisait alors même, dans le centre et le Nord de l'Europe, les deux types de la poignée en fer à cheval et de la poignée à ailettes. Le poignard de Pella ne diffère en rien de ceux des terramare. Cependant rien ne permet d'affirmer que ce fut l'origine des « auxeragoës » thraces (17). Soien que la ~~auxeragoë~~ soit en général, plutôt un couteau qu'un poignard, Herodote parle de l'« auxeragoë des Thraces » (18) et Thucydide des « gigantes des ~~auxeragoës~~ ».

Ref. Dr. J.  
Daremberg  
J.D. 5. 7638.

29 par J. W. G.

222aa

Osga. Agoroum.

Les variétés des armures de tête en usage chez les peuples connus des Grecs est bien mise en évidence dans le passage célèbre où Hérodote décrit l'armement des troupes de Xerxès. . . . les Mysiens portent des casques à la mode du pays (κορυφεῖα); les Thraces un peau de renard (Agoroum).



ΑΚΑΔΗΜΙΑ